

## ABSTRAK

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom  
Jl. Telekomunikasi No. 01, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat  
40257

Kantor Pemerintahan Kabupaten Sumedang merupakan pusat pemerintahan di Kabupaten Sumedang yang sekaligus menjadi Kantor Bupati, berlokasi di Jl. Prabu Gajah Agung No.19, Situ, Kecamatan. Sumedang Utara, Kabupaten Sumedang, Jawa Barat 45621, Bangunan ini memiliki luas sebesar 7.883m<sup>2</sup> yang terdiri dari tiga lantai, dengan pegawai berjumlah 193 orang yang terbagi ke dalam tiga asisten, salah satunya adalah asisten Perekonomian dan Pembangunan, dengan membawahi tiga bagian yaitu bagian perekonomian dan SDA, bagian administrasi pembangunan, dan bagian pengadaan barang dan jasa. Proyek ini merupakan proyek permintaan kerja sama Pemerintah Kabupaten Sumedang dengan prodi Desain Interior Telkom University, Permintaan dari pihak kantor Pemerintahan Kabupaten Sumedang, bahwa perlu adanya perancangan ulang pada kantor ini, saat ini Pemerintahan Kabupaten Sumedang telah menerapkan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE), dan menjadi yang terbaik pertama di Indonesia. Dengan adanya penerapan SPBE tersebut terjadi perubahan sistem dan cara bekerja dari yang awalnya lebih banyak melakukan pekerjaan dengan sistem manual berubah menjadi bekerja dengan sistem digital, sistem atau cara kerja baru berdampak pada desain yang harus di sesuaikan dengan aktivitas saat ini yaitu lebih banyak menggunakan perangkat digital, dan dapat mempermudah kinerja para pegawai, selain itu penerapan SPBE pada kantor Pemerintahan Kabupaten Sumedang juga harus di sesuaikan pada desain kantor untuk dapat memperlihatkan image atau citra kantor sebagai Kabupaten dengan SPBE terbaik di Indonesia. Setelah melakukan studi lapangan dan observasi, ditemukan adanya permasalahan mengenai organisasi ruang, perlu adanya penambahan fasilitas, pencahayaan yang tidak sesuai standar, sistem keamanan yang kurang baik, serta tidak adanya *Signage*.

Kata Kunci: Kantor, Pemerintahan, SPBE